

CGT contra la precariedad en el sector de Transportes de Mercancías por Carretera en Valencia

El sindicato hace un llamamiento, para que los trabajadores independientemente de su sector conozcan sus derechos laborales, y hacer frente al abuso generalizado en las empresas.

Es en el sector de transportes de mercancías, donde hay un abuso de horas trabajadas y donde no se respeta el convenio y es casi imposible la conciliación y la salud laboral, de la cual son plenamente conocedores y responsables las patronales del transporte, por otra parte la no actuación de los sindicatos mayoritarios es más que vergonzosa desde el II Acuerdo General de Transporte de mercancías por carretera firmado por CCOO y UGT en 2012.

Nuestro sector del Transporte está sumido en un fraude continuo y precisa de la acción de los trabajadores, los incumplimientos de la legalidad en el sector es generalizado, no se respetan los convenios colectivos, se camuflan en dietas las horas de presencia (cuando se pagan) con el consiguiente fraude a la Seguridad Social, se domicilian las empresas en la provincia más barata y no donde se realiza la actividad para así pagar menos salarios y cotizar menos a la Seguridad Social. Ni siquiera se respeta los tiempos de conducción y descanso, llegando a situaciones de accidentes mortales para los trabajadores.

Esta situación ha llevado a los trabajadores a normalizar diariamente la precariedad, como algo normal, cuando no lo es y la patronal del transporte Valenciano FVET se beneficia del desconocimiento y la división de los trabajadores ya sean asalariados o autónomos, que por falta de asesoramiento o información no conoce sus derechos o desconocen la legalidad laboral vigente que les ampara.

El abuso empresarial, tiene ejemplos cercanos y recientes, despidos de trabajadores en empresas como Copitrans o Boluda Truck donde recientemente en esta última se despidieron a dos trabajadores por presentarse a la candidatura de elecciones sindicales de CGT en la empresa, hechos denunciados.

A pesar de todo esto, estamos viendo un aumento de consultas y afiliaciones de trabajadores de mercancías por carretera al sindicato de transportes de la CGT, de hecho a pesar de los despidos en Boluda Truck, la CGT a doblado su representación sindical en la empresa.

Actualmente y a fecha de hoy, sigue sin firmarse el convenio de Transportes de Mercancías por Carretera, logística y Mensajería de la provincia de Valencia, tampoco se han actualizado las tablas salariales de este año, así pues los trabajadores del sector perdemos derechos y poder adquisitivo día tras día, ante la prepotencia de la patronal y el silencio vergonzoso de los sindicatos mayoritarios.

Por estos motivos el sindicato de Transportes y comunicaciones y Mar de la Confederación General del Trabajo en Valencia, crea un servicio de atención a distancia, para la información y consulta de los trabajadores del sector de Mercancías, en materia de derechos laborales, mediante correo electrónico, por teléfono móvil y whatsapp o telegram, (el que aparecen en la imagen) esta atención es para todo los trabajadores, aunque no estén afiliados para la provincia de Valencia en horario de lunes a viernes.

Este servicio se suma, a la atención jurídica esta vez presencial y para la afiliación que se ofrece en la sede de Valencia de la CGT, en la Avenida del Cid 154 de Valencia. El sindicato también ofrece un servicio sobre de lectura periódica de la tarjeta del tacógrafo, que lleva funcionando tiempo tanto para afiliados y no afiliados. Así como asesoramiento e información pericial sobre tacógrafo.

El Sindicato de transportes de la CGT, no es una organización nueva, lleva más de 40 años de andadura en el sector, primero con la legalización a finales de los setenta como CNT, pasando por multitud de conflictos sindicales en los ochenta, primeras coordinadoras de mensajeros, telefónica, Sintel, Puertoarios y un largo etc...

Hasta finales de los ochenta, cuando en 1989 por imperativo legal cambiamos las siglas a CGT, como así consta en los archivos de estatutos de la Conselleria de Trabajo. Somos una organización asamblearia e independiente, con muchos años de andadura, con diversas secciones sindicales en el sector y con representación legal en comités de empresa, somos honestos y conocemos las problemáticas laborales, precisamente porque somos parte de la clase obrera y a estas alturas no necesitamos vender humo, para captar clientelismo sindical como hacen otros sindicatos.

La CGT recuerda que en la actualidad, el sindicato de Transportes, Comunicaciones y Mar, no solo está formado por el sector de Carretera (camioneros). También lo forman el sector de Transportes de pasajeros (autobuses) así como secciones de Correos, Telefónica, EMT, RENFE.ADIF, FGV, Salvamento Marítimo, Portuarios, Estiba y distintas secciones de Call Center, teleoperadoras entre muchas secciones laborales. Por qué debemos ser conscientes que es la unión de trabajadores y la movilización la que consigue victorias laborales, tanto en el pasado, en el presente como el futuro.

Algunas de nuestras reivindicaciones sindicales son:

- Por un Convenio digno con salarios justos y actualizados al IPC real.
- Jubilación anticipada ya. Por la jubilación a los 60 años.
- Reducción de la jornada laboral.
- Acabar con el abuso de las horas extras.
- Aplicación del Real Decreto 1698/2011: **Coefficientes Reductores**
- Lucha contra el fraude empresarial, contra los falsos autónomos y la competencia desleal.

Conoce tus derechos! Basta de abusos empresariales. Actúa y defiéndete con CGT



TRANSPORTES, COMUNICACIONES y MAR

Av. del Cid 154, 46014 Valencia.



comunicacion@stcmvgt.org



963 834 440



transportescgtvlc



CgtTransportes



stcm.cgvalencia.org